Aurillac et son pays

VIC-SUR-CÈRE

Quand le Street Art s'invite à l'ESAT d'Olmet

Dans le cadre d'une activité culturelle, le CAT d'Olmet a réalisé un projet Street Art consistant à peindre deux containers servant à entreposer du matériel.

Cette initiative a fait l'objet d'un dossier suivi d'une aide accordée par la région Auvergne-Rhône-Alpes. Du personnel de l'ESAT, motivé par ce challenge, a préparé les deux containers en les nettoyant et en y appliquant une sous-couche de peinture et de l'antirouille.

Un artiste en soutien

C'est l'artiste Thiézacois, Benoit Camus, bien connu dans ce domaine, qui a été retenu

pour réaliser cet ouvrage durant une semaine début octobre. L'artiste a encadré cinq travailleurs de l'ESAT qui ont participé activement à la réalisation des peintures pendant leur temps de travail.

L'ensemble des travailleurs de l'ESAT ont suivi les travaux de peinture et sont venus les encourager. Ce travail, totalement nouveau, leur a permis de faire appel à leur créativité et de découvrir une nouvelle activité ainsi qu'un art à part entière. Le résultat correspond totalement aux attentes des résidents de l'association.



Un art nouveau pour les travailleurs d'Olmet. GR

• GR



Les deux containers peints par l'artiste Benoit Camus. GR